



学校だより

園里っ子

須坂市立豊丘小学校

令和4年6月13日

文責：中沢 裕子

TEL026-245-0491

※HPでもご覧いただけます

1学期が始まって2ヶ月が過ぎました。今年度は行事を大幅に見直し、昨年度は2学期に行っていた運動会を5月28日（土）に実施しました。2学期に大きな行事が集中していて児童の負担が大きかったという反省があったからです。

コロナ禍での運動会の実施は今回で2度目となります。地域の皆様に見ていただきたいという思いはありましたが、5月に入ってからコロナ感染レベルが高止まりを続けていたこと、本校でも5月に入ってからコロナ関係での学級閉鎖が出たことなどを考え、参観者を同居の家族に限っての運動会実施といたしました。

爽やかな晴天に恵まれ、全校56名が児童会のスローガン「マッハでかけぬけろ！運動会！」のもと、自分の精一杯の力を発揮しての素晴らしい運動会となりました。

保護者の皆様にはPTA 作業でのグラウンド環境整備に加え、当日の後片付けでもご協力いただき本当にありがとうございました。



1年から3年生までの連学年ダンスは、練習での2、3年生と1年生の関わりのよさが本番にバッチリ発揮され「学園天国」の軽快なリズムに乗ってみんなかっこよくノリノリのダンスを披露してくれました。



4～6年生の表現は、組体操の個人技、BTSのヒップホップダンス、旗を使ったマ스ゲームが一体化した圧巻のパフォーマンスでした。



全力で走った4～6年の「台風の目」手に汗握る展開となりました。



豊丘小ならではの全校縦割り班対抗での綱引き。十分に間隔を空け、1～6年生混合での面白い綱引きが展開されました。一人ひとりの力の大きさを実感できる競技でした。



他にも各学年短距離走、3 連学年全員リレー、玉入れ、伝統の豊丘音頭などの競技に子ども達は活躍。最後は高学年リレーでの紅組の追い上げで、紅組、白組同点優勝という、最高の結果となりました。

連学年での生活科・総合的な学習がスタート

今年度は 1.2 年、3.4 年、5.6 年の連学年で学習する教科を増やしました。体育、図工、生活・総合的な学習の 3 教科です。連学年での取り組みに加えて、1.2 年生は生活科を保育園とも一緒に進めています。それぞれの連学年での取り組みが始まりました。

1.2 年生と保育園の年長さんは、弁天さんへお散歩に行き、山羊とふれあったり、カニをたくさん捕まえたり、いろいろな発見をタブレットで写真に撮ったりして楽しむことができました。



捕まえたカニは、大切に教室で飼われています。保育園のお友達とは休み時間も交流をしています。

3.4 年生は、豊丘でソルガムを育てている立野さんと市川さんにご指導いただきながら、ソルガムの種まきをしました。給食にソルガムが出て以来、ソルガムについての疑問がでてきた 4 年生。

3 年生も一緒になってソルガム栽培に取り組んでいきます。



5.6 年生は、プール横に昨年度つくった田んぼに加え、地域の市川さんの田んぼをお借りして田植えを行いました。さすがに 6 年生はやり方をよく知っていて、5 年生にアドバイスをしながら手際よく田植えが終わりました。5.6 年生は米作りに加え、昨年度も取り組んだ「服のプロジェクト」にも取り組んでいきます。

体験を通して地域の方や地域の自然とふれあい、豊丘のよさを思う存分感じ取ってほしいと願っています。